

Vorlage-Nr. 0664/2014

## Anfrage der CDU-Fraktion

zur Ortsbeiratssitzung am Donnerstag, 03.04.2014

### Betreff: Waldfriedhof Mombach

Die Friedhofsverwaltung ist Mitte letzten Jahres vom Waldfriedhof in das Gebäude des Wirtschaftsbetriebs der Stadt Mainz in die Industriestraße 70 in Mombach umgezogen.

Wieso wurde der bisherige Standort aufgegeben und welche Vorteile hat der neue Standort?

Sieht die Verwaltung hierin einen Beitrag für ein bürgernahes Verhalten?

Welcher Nutzung sollen die leerstehenden Räumlichkeiten in Zukunft zugeführt werden?

Im Jahr 2011 wurde eine Gasilhane (rituelle Waschstätte für verstorbene Muslime) auf dem Mombacher Waldfriedhof in Betrieb genommen.

Wie hoch war die Investitionssumme?

Wie viele Muslime wurden in dieser Zeit, nach Jahren getrennt, bestattet und wie oft wurde die Gasilhane bislang, nach Jahren getrennt, in Anspruch genommen?

Heike Saebel  
CDU - Fraktionssprecherin  
Mainz, 26.03.2014